

Un don de 56.000 € au Fonds Aliénor



Lors de la remise du don.

Les instances régionales d'AG2R la Mondiale ont remis dernièrement un chèque de 56.000 € au Fonds Aliénor - CHU de Poitiers. C'est le don le plus conséquent reçu depuis la création du Fonds Aliénor, il y a 18 mois. L'intégralité de la somme servira à financer les travaux de recherches fondamentales sur la dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA), menés à partir de cellules souches, par le professeur Nicolas Leveziel et son équipe. La DMLA est la première cause de malvoyance chez les personnes âgées de plus de 60 ans. « Nous la vivons au quotidien avec des patients handicapés dans la vie de tous les jours », confirme le Pr Leveziel. Le Fonds Aliénor a été constitué pour compléter, par le mécénat, les dons et les legs, les

moyens que le CHU de Poitiers consacre déjà à la recherche et à l'innovation. « Au-delà des équipes labellisées qui ont leurs propres sources de financement, il y a des projets de recherches qui émergent. Il faut pouvoir les porter donc aider les chercheurs », a expliqué Jean-Pierre Dewitte, le directeur général du CHU et président du Fonds Aliénor. Et puisqu'il faut aller vite, le CHU a décidé de financer les 50 % restants dès lors qu'un projet aura atteint 50 % de dons. Le projet de recherche sur la DMLA est fléché à 140.000 €.

Cor. Pierre Amar

Fonds Aliénor, CHU de Poitiers,
2, rue de la Milétrie, CS 90577
86021 Poitiers.
Tél. 05.49.44.43.33 ou
05.49.44.47.47.
alienor@chu-poitiers.fr
www.fonds-alienor.fr